

En primeur mondiale

VIDÉOTRON ENRICHIT ENCORE SON FORFAIT HISPANO AVEC NUEVO MUNDO TV

Montréal, le 12 mars 2007 – Vidéotron bonifie à nouveau son forfait Hispano en y ajoutant, en primeur mondiale, la chaîne Nuevo Mundo TV, premier service canadien de télévision diffusé 24 heures par jour et 7 jours par semaine, à 90 % en langue espagnole. Ce nouveau service disponible à compter de demain pour sa clientèle numérique des régions de Montréal, Gatineau et Québec sera offert gratuitement pour une période de trois mois. Cette addition porte maintenant à 11 le nombre de chaînes disponibles en langue espagnole sur *illico* télé numérique.

Une programmation généraliste en espagnol

Sa programmation comprend notamment des reportages spéciaux, des émissions jeunesse, des chroniques, films et documentaires ainsi que des cours d'espagnol destinés aux téléspectateurs désireux d'apprendre cette langue. Ce service unique a pour objectif de faire découvrir la culture québécoise et canadienne aux nouveaux arrivants.

« Vidéotron est heureuse d'offrir à sa clientèle hispanophone et hispanophile *illico* télé numérique, l'éventail de chaînes de langue espagnole le plus complet au Canada, a souligné Mme Manon Brouillette, vice-présidente principale Marketing, contenus et développement des nouveaux produits chez Vidéotron. Nous sommes convaincus que l'éventail de choix élargi que nous proposons, avec l'ajout de la chaîne Nuevo Mundo TV, saura leur faire vivre plus que jamais une expérience client à la mesure de leurs attentes, dans un contexte où la communauté hispanophone compte de plus en plus de membres au Québec. »

La chaîne Nuevo Mundo TV est accessible dans le cadre du forfait Hispano, disponible au tarif mensuel de 14,99 \$, ou encore à la carte au coût de 1,50 \$ par mois.

Le forfait Hispano : variété et qualité

Le forfait Hispano de *illico* télé numérique, avec ses 11 chaînes dont 9 exclusives, ouvre à ses clients une fenêtre diversifiée sur l'univers hispanophone grâce à une programmation de haute qualité pour tous les goûts.

Outre Nuevo Mundo TV — disponible à la position 269 — *illico* télé numérique propose également les chaînes suivantes : Teletatino (250), Canal SUR (260), Cinelatino (261), Eurochannel (262), DOCU TVE (263), Utilisima (264), Gol TV (265), TV Azteca (266), TV Chile (267) et TVE Internacional (268).

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et maintenant de la téléphonie sans fil. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive *illico* et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2006, Vidéotron comptait au Québec 1 572 000 clients à son service de télédistribution, dont 624 000 clients à *illico*. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 805 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. À cette date, Vidéotron avait activé 12 000 lignes de son service sans fil et, au 15 janvier 2007, l'entreprise assurait auprès de 400 000 foyers québécois le service de téléphonie résidentielle.